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Botelho faz retrospectiva sobre sua campanha: “Quero agradecer a
todos”

CAMINHADA ELEITORAL

Danilo Figueiredo / Márcio Eça (Do Local)

O candidato à Prefeitura de Cuiabá, Eduardo Botelho (União Brasil), falou com a equipe do site Rufando
Bombo News e do programa Resumo do Dia, e fez uma retrospectiva de sua campanha, faltando apenas
algumas horas para o dia da eleição, marcada para o próximo domingo (6).

“Eu acho que todo mundo fica nervoso nesse momento e não acredito que tenha candidato que não fica
nervoso, ansioso no aguardo do resultado. Comigo não é diferente, mas estou confiante por terminar bem o
primeiro turno e, se for necessário, preparado para disputar o segundo turno com quem estiver conosco”.

Botelho comentou sobre os momentos marcantes e as lições aprendidas durante a campanha eleitoral do
primeiro turno. “O que marcou foi a receptividade do povo cuiabano, sendo bem recebido, isso que foi legal
para mim. E também o sentimento dos adversários que me atacaram com fakes news, produzindo notícias
mentirosas ao meu respeito. Mas graças a Deus que o povo me conhece, sabe quem que dá resultado, sabe a
verdade, e isso daí não me afetou em nada, continuo bem”.

Durante a campanha do primeiro turno das eleições, Botelho falou sobre o sentimento da população cuiabana
com suas propostas para Cuiabá. “Senti que o povo quer mudança, quer alguém que faça, que realize seus
sonhos, e que seja alinhado com o governador Mauro Mendes para fazer a transformação”, disse o candidato
do União Brasil.

Sobre apoios para sua candidatura, em um eventual segundo turno, Botelho disse que mantém a sua posição.
“A princípio, eu vou buscar o apoio somente dos eleitores. A exemplo dos meus eleitores, os deles
(adversários) têm o mesmo problema, também querem mudança para uma Cuiabá melhor. Eu vou buscar isso
e mostrar para eles que quem tem condições de fazer e realizar as mudanças é Botelho, junto com esse grupo
que nós temos e do governador Mauro Mendes”.

Em relação ao último evento de sua campanha, ao lado de autoridades que o apoiam e do vice Marcelo
Sandrin, que será realizado na manhã do próximo sábado (5), Botelho explicou que será uma forma de
agradecer o povo cuiabano. “É um ato de união, de mostrar unidade. Vamos passar nos bairros para
agradecer a todos que estão conosco nessa caminhada e dar aquele entusiasmo final”, finalizou o candidato à
Prefeitura de Cuiabá pelo União Brasil, Eduardo Botelho.


